

Ressort: Technik

DIHK rät neuen Azubis zum Handy-Verzicht

Berlin, 26.07.2014, 09:42 Uhr

GDN - Auszubildende sollten nach Ansicht des Deutschen Industrie- und Handelskammertages (DIHK) beim Start ins Berufsleben ihr Smartphone oder Handy erst einmal beiseite legen. "Besonders am ersten Tag gilt: Weg mit dem Smartphone", sagte die DIHK-Ausbildungsexpertin Esther Hartwich der "Saarbrücker Zeitung" (Samstag).

Ausbildungszeit sei schließlich Arbeitszeit, so Hartwich, "und darauf sollten sich die Jugendlichen konzentrieren". In manchen Betrieben seien Handys und Smartphones ganz verboten. Am besten sei es daher, nach den ersten Tagen den Ausbilder ganz direkt nach den Umgangsregeln zu fragen. Zum Start des neuen Ausbildungsjahres am 1. August riet Hartwich Azubis zudem, bei Überstunden flexibel zu sein. Darüber hinaus seien Werte der "alten Schule" Dauerbrenner. "Ein gepflegtes Äußeres, Offenheit und ein freundliches Lächeln machen immer einen guten ersten Eindruck." Hartwich ergänzte: "Pünktlichkeit ist ein Muss."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38358/dihk-raet-neuen-azubis-zum-handy-verzicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com